
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生は都筑区音楽会で、合唱『パプリカ』を発表しました。『パプリカ』は、今年、たくさんの人に親しまれ、歌

われた歌です。ひびく声を届けること、最初の言葉を大事にすることを特に意識して練習しました。アゴーゴーベルや

クラベス、タンバリン、ツリーチャイムなどの楽器も取り入れ、軽快にリズムもとりました。たくさんの観客の前で、

練習の成果を発揮することができました。 

３年生  都筑区音楽会 １１月１５日（金） 

 

 

わたしは、区の音楽会で歌う前に、と

てもきんちょうしました。でも、わたし

たちが歌っているとき、先生が指きをし

ながら色々な顔をしてくれたので、わら

いながら口をたてに大きく開けて歌うこ

とができました。すみれが丘のみんなの

歌声は、都筑公会堂いっぱいにひびいて

いました。わたしも安心して歌えました。 

（３年 1組 児童） 

みんなであいさつ続けよう。楽しい活動つくっていこう！ 

 
 上記は、今年度の児童会目標です。昨年度の最後の代表委員会（３月）に決定したものです。この目標に向けて、各委

員会主催のイベントを行っています。特に１１月は、「ドッジビー大会」（運動委員会）やあいさつ運動（計画委員

会）、読書月間（図書委員会）と、活動が盛りだくさんでした。 

ぼくは、今年、転入してきたばかりで、

他のクラスの人たちとは、あまり遊んだこ

とがありませんでした。でも、ドッジビー

大会のおかげでチームのみんなと仲良くな

れて、いろんな人と協力することもできま

した。これからも、ドッジビー大会のよう

にみんなといっしょに何かをすることを通

して、たくさんの人たちと仲良くなりたい

です。  （４年２組 児童） 

わたしは、２０さつ読むことができました。

とてもうれしかったです。読書がすきになりま

した。（２年１組 児童） 

めあては「２０さつはぜったいよみたい！」で

した。めあてよりも、６さつ多く読めてよかった

と思いました。（２年２組 児童） 

 わたしは、公会堂に行くことがはじめてで、一番目に歌う

からとてもきんちょうしました。きんちょうしながら歌い出

したけど、みんなの大きなひびく声が聞こえたおかげで、わ

たしもさいごまでがんばって歌うことができました。 

           （３年２組 児童） 
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１年生 野毛山動物園遠足 １０月３１日(木) 

１年生は西区の野毛山動物園に遠足に行ってきました。「なかよしひろば」ではモルモットやハツカネズミ、ニワ

トリとふれあい、優しくだっこしたり、膝に乗せたりしながら生き物や命の大切さを学んできました。また、動物を

じっくり見つめ、動物の特徴をつかもうとしていました。学校に帰ってからは、国語の学習で、動物の特徴を絵と言

葉で表したり、文に表したりして、伝える活動を行いました。これからの生活科や図工の学習にも、この日の体験が

大いに役立つことと思います。 

 

横浜市体育大会が三ツ沢競技場で行われました。６年生は「Let’s dance with YOKOHAMA」を踊り、クラスのみん

なと協力して、長縄とびにもチャレンジしました。朝練習をがんばってきた代表選手は、100ｍ走や 4×100ｍリレーに出

場し、力いっぱい競技に取り組みました。お天気にも恵まれ、楽しく運動したり、応援したりすることができました。 

モルモットをさわりました。くちがひくひくし

ているところがかわいかったです。 

（１年２組 児童）                 

 私は、市体育大会の１００m走に向けて、がんばってき

ました。今までやったことのない、クラウチングスタート

が上手にできるように、休み時間に校庭で練習しました。

当日は、すごく緊張したけれど、たくさんの仲間の応援が

聞こえたので、がんばれました。負けてしまったけれど、

全力を出し切れたので、残念だとは思いません。 

（６年 2組 児童） 

 

さるのおかあさんがあかちゃんのことをおんぶし

ていて、かわいかったよ。 

 （１年１組 児童） 

僕は、４×１００ｍリレーに出場しました。選手として、責任を果たすた

めに朝や中休みの練習をがんばりました。僕は、一走だったので、スタート

の練習をたくさんしました。チームとしてはバトンの練習をたくさんしまし

た。本番ではとても緊張したけれど、自分の力を出すことができました。よ

い経験になりました。（６年１組 児童） 

６年生  横浜市小学校児童体育大会 １１月６日(水) 

 

すみれが丘地域防災拠点訓練ポスター受賞作品 

 
毎年実施する地域防災拠点

訓練ですが、今年度は台風の

ため中止となりました。実施

をお知らせするポスターに

は、児童の作品を募集し、賞

をいただいています。今年受

賞したポスターを紹介しま

す。 

 

 

 

 

 

 

会長賞           校長賞          部会長賞  

 


